

*Observatory for Marine and Coastal Governance Center for Social and Environmental Studies Colombia*

Buenas tardes señoras y señores

Mi nombre es Ana Lucía Maya-Aguirre del Observatorio para la Gobernanza Marino Costera del Centro de Estudios Sociales y Ambientales, una organización no gubernamental con sede en Colombia.

Quiero señalar que la alfabetización oceánica debe ser una prioridad de la Declaración. El conocimiento sobre los océanos debe llegar a todos especialmente a las comunidades locales ubicadas en zonas costeras.